

Name – Name _____ Kunden-Nr. – Customer No. _____

Telefon/Fax – Phone / Fax _____

Straße – Street _____

PLZ / Ort / Land – Post code / City / Country _____

E-Mail _____

Privat – Private Firma / USt-IdNr. – Company / VAT number _____

Ich begrenze die Summe meiner Zuschläge (ohne Provision und Spesen) auf: _____ (Minimum 300,- €)
I limit the sum of my bids (without commission and fees) to: _____ EUR (10% Toleranz)

Wenn notwendig erhöhen Sie meine Gebote wie folgt:
If necessary please increase my bids as following: 10 % 20 % 30 % ___ %

Los-Nr. – Lot No.	Gebiet – Country	Gebot € – Bid €	Los-Nr. – Lot No.	Gebiet – Country	Gebot € – Bid €



Ich hole die Lose persönlich ab – I will pick up the lots personally

Ich zahle (bitte ankreuzen) – **I pay** (please mark with a cross)

bei Ihnen vor Ort in bar, per Scheck oder EC-/Kreditkarte – at your site in cash, by cheque or EC-/credit card

nach Rechnungseingang per Banküberweisung – after receipt of invoice by bank transfer

nach Rechnungseingang per Scheck – after receipt of invoice by cheque

nach Rechnungseingang per Kreditkarte – after receipt of invoice by credit card

Wir akzeptieren Mastercard, VISA und American Express. Bitte senden Sie uns keine Kreditkarten-Daten. Zum Schutz Ihrer Daten erhalten Sie von uns per E-Mail zusammen mit der Rechnung einen Link für unsere Online-Bezahlungsmöglichkeit. Hierfür ist die Angabe Ihrer aktuellen E-Mail-Adresse erforderlich, siehe oben.

We accept Mastercard, VISA and American Express. Please do not send any credit card data to us. If you would like to pay by credit card on the go, please let us know. We take the protection of your credit card data seriously and provide you with a link for our online payment options. For this purpose, please provide us with your current email address.

Mir ist bekannt und ich akzeptiere, dass in Abhängigkeit von der Zahlart zusätzliche Gebühren gemäß den im Auktionskatalog abgedruckten „Zahlungsmöglichkeiten“ entstehen können.

I am aware and accept that, depending on the method of payment, additional fees may be charged in accordance with the “Payment Options” printed in the auction catalog.

Ich ermächtige die Firma Auktionshaus Christoph Gärtner GmbH & Co. KG, Bietigheim-Bissingen, für mich und auf meine Rechnung die aufgeführten Lose zu den mir bekannten und anerkannten „Allgemeinen Versteigerungsbedingungen“ im Auktionskatalog bis zu den nachstehenden Preisen zu kaufen. Ich beauftrage die Firma Auktionshaus Christoph Gärtner GmbH & Co. KG, in meinem Namen und auf meine Rechnung, den Versand der Lose an mich vorzunehmen. Die Zusendung der Lose erfolgt grundsätzlich nach **Vorauskauf**, falls Sie in unserer Kartei nicht anders registriert sind.

I authorize the firm Auktionshaus Christoph Gärtner GmbH & Co. KG, Bietigheim-Bissingen, to buy the lots for my account up to the limits stated. I have read and agree to the „General Conditions for auction“ in the auction catalogue. I request the firm Auktionshaus Christoph Gärtner GmbH & Co. KG to forward the lots to me and on my account to the above address. Unless otherwise agreed lots will only be dispatched after the receipt of payment in full.

Datum – Date _____ Unterschrift – Signature _____

Referenzen – References: _____

Ich möchte telefonisch bieten. Bitte kontaktieren Sie mich rechtzeitig. (Mindestaustruf pro Los 300,- €)*

Ich bin unter folgenden Telefonnummern zu erreichen ____ / _____ oder ____ / _____

I wish to bid by telephone. Please contact me in time. (Minimum starting price per lot is 300,- €)*

I am available under the following telephone numbers ____ / _____ or ____ / _____

Für diese Lose – For these lots: _____

** Untergebote werden von Telefonbieterern grundsätzlich nicht akzeptiert. – Underbids can not be accepted by telephone.*

Datum – Date _____ Unterschrift – Signature _____

Referenzen – References: _____

Kunden-Nr. – Customer No. _____

Los-Nr. – Lot No.	Gebiet – Country	Gebot € – Bid €

Los-Nr. – Lot No.	Gebiet – Country	Gebot € – Bid €